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１２／４（金）総合の時間に高校出前授業が行われました。講師として栃木工業高校、栃木農業高校、栃

木商業高校の先生方と高校生アシスタントの皆さんが来てくださいました。専門性の高い授業を体験し、各

校の学科説明を聞いて、高等学校への興味・関心を高めることができました。 

 

 

 

 

 

 

 

  

出前授業の高校生はとても優しくて楽
しく、もっと授業を受けたいと思いまし
た。そして高校では基礎が大切だと言わ
れました。だから中学校のときに勉強を
しっかりした方が良いとも言われまし
た。また、入社試験は高校入試レベルを
やると聞き、とても驚きました。 

（１組 久我凌雅）  
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今回の出前授業を受けて、私は情
報処理科に少し興味をもちました。
２進法と１０進法を少し学ぶことが
できました。計算は大変でしたが、
楽しかったです。ビジネス基礎のこ
とや情報処理科について詳しく知る
ことができ、これから高校を決める
ための選択肢が増えました。 

（１組 熊倉由依）  

 海外で働く会計士さんにすごく
あこがれていて今回簿記を選びま
した。栃商は自分の思っていたイ
メージはまったくちがって、今回
お話をうかがって更に簿記につい
て興味をもちました。高校のうち
から将来つく職業に一歩でも近づ
ければいいなと思っていたので、
資格を取ることが進路につながる
というところがすごく良いと思い
ました。今後の高校調べの際に参
考にしたいと思います。       

（２組 覚本千莉）  

出前授業で栃木工業高等学校から
高校生２名、先生 1 名が来てくれ
た。何らかのトラブルでパソコンが
使えなくなってしまったが、色々な
ことを知ることができた。高校はど
んな所なのか、少しﾌﾟﾛｸﾞﾗﾐﾝｸﾞに興
味がもてた。先生は質問にわかりや
すく答えてくれた。本当に良い先生
だと感じた。これを将来生かせるよ
うにがんばりたい。 

（２組 徳田琉巳）  

出前授業を受けて上手にオルゴールを作る
ことができた。技術の授業でやったはんだづ
けの方法と今日の方法が違っていたので、新
しい方法を勉強することができた。作ってい
る時、どうやったらうまくいくのかなど高校
生が優しく教えてくれた。電子科ではどのよ
うなことをするのか卒業後の進路、中学校と
の違いなど多くのことを知ることができた。
今日の授業でこれからの進路を考えることが
できた。  （３組 片石千陽奈）  

  

出前授業を受けて、これからの情報社会は今とは
比べ物にならないくらいとてもすごいものになると
感じました。「５Ｇ」や「 ｏＴ」などが普及する
未来がすごく楽しそうだと思いました。また、２進
法を１０進法にすることや１０進法を 2 進法にする
計算などを詳しく学び、コンピュータのものすごい
量の情報を「０」と「１」で表し、その情報を処理
するすごさを改めて感じました。今回の出前授業を
将来の道を考える一つにしたいです。        

（３組 須田統大）  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

【   の予定】 
1/8(金) 始業式 部活なし 

1/12(火) （月）の授業、専門委員会 

1/15(金) ２学年 PTA 部会 

1/31(日)～2/2(火) 立志記念スキー宿泊学習 

 

新・生徒会役員です！ 

会 長  黒﨑 海星（２－１） 

副会長  寺内菜々海（２－２） 

副会長  神山 大弥（２－４） 

副会長  堀江 花緒（１－１） 

書 記  角田 祐良（２－４） 

書 記  吉田 千桜（１－２） 

会 計  飯塚 咲希（２－３） 

議長団  平石 桃華（２－４） 

議長団  鈴木 一颯（１－５） 

※よろしくおねがいします。 

１月８日（金）始業式 

【日程】   ～8:00   登校 

8:20～ 8:30  朝の会 

8:40～  9:05   始業式 

9:15～ 10:20   学級活動 

10:30～11:15   ３校時（木の１） 

11:25～12:10   ４校時（木の２） 

12:10～13:05   給食・昼休み 

13:10～13:55   ５校時（木の３） 

14:05～14:55   ６校時（木の４） 

15:00～15:10   帰りの会 

15:25          部活なし完全下校 

【服装】 制服 

 

【持ちもの】 

・提出課題（一覧表で確かめる） 

・冬休みプラン（反省を書いて）       

・筆記用具      ・雑巾２枚 

・うわばき          ・ＳＴＥＰ 

・体育着            ・授業の用意  

・マスク 

・白衣（１２月の給食当番） 

今、技術でラジオを作り同じようなことをしています
が、オルゴールの方が基盤が小さくてはんだづけすると
ころが小さく、難しかったです。間違えると、高校生が
すぐ来てくれてアドバイスをくれました。とても優しか
ったので最後までやることができました。高校卒業後の
就職先も知ることができてとても勉強になりました。自
分も今日来てくれた高校生みたいになりたいです。 

（４組 工藤優）  

高校で習う勉強は少し難しいなと思いました。
これからの社会はコンピュータが主流になるので
私もコンピュータを使えるようになりたいと思い
ました。今のうちからこつこつ勉強をして中３に
なって大変にならないようにしておきたいです。
わからない問題があったら、何度もわかるまでや
ろうと思います。  （４組 日向野桃花）  

【立志記念スキー宿泊学習について】 

全国的な新型コロナ感染症の感染拡大により GO TO トラベ

ル事業が一時停止される中、保護者の皆様も宿泊学習の実施

については心配されていることと思います。同事業の停止期

限である 1/11 以降の国の判断、栃木、福島両県の感染状況

などを考慮し、1/15 の学年ＰＴＡまでに最終的な判断を行

う予定です。実施に向けて入念な準備を継続しつつ、より一

層感染予防対策に努めていきたいと思います。 


